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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con'agrado que el Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las

medidas necesarias para avanzar en la creación de los cargos directivos y

docentes necesarios para la implementación de una nueva escuela

secundaria orientada en la ciudad de Funes, departamento Rosario, así

como la construcción de un edificio que albergue a la institución.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial

Carlos del frade
Diputada Provincial

Dámaris Pacchiotti
Diputado provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva la presente el reclamo que vienen realizando desde
hace muchos años, vecinos y vecinas de la localidad de Funes, sobre la
necesidad de crear una nueva escuela secundaria para efectivizar el derecho
a la educación de las juventudes que crecen en esta ciudad.

Actualmente, la oferta educativa local se compone de la
siguiente manera: cuatro jardines provinciales públicos, cuatro escuelas
primarias públicas, y una única escuela secundaria, más un anexo, que
solamente funciona por la tarde. Estos datos permiten evidenciar la
situación crítica de aquellos niños y niñas que egresan de la educación
primaria, debiendo generar diversas estrategias para ingresar a la
educación secundaria; entre ellas, el acceso a instituciones de gestión
privada, o bien, la búsqueda de bancos en localidades cercanas, como
Roldán.

En esta situación, vecinos y vecinas de Funes vienen
insisitendo con este reclamo hace más de doce años. Han llevado adelante
numerosas y variadas manifestaciones, y han tenido instancias de
conversación con distintas autoridades del gobierno provincial. En un último
encuentro, estas autoridades aseguraron gestionar la creación de los cargos
directivos y docentes para desarrollar el turno mañana en el edificio anexo
de la Escuela Secundaria Orientada N.O 1398.

Asimismo, se reclama que ese anexo pueda
independizarse, así como la efectivización de la Escuela Secundaria Técnica
que fuera evaluada positivamente por parte del Ministerio de Educación
provincial.

Por lo antedicho, le solicito a mis pares me acompañen en
este proyecto.
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